
Freitag, 11. bis Sonntag, 13. Juli 2025 auf Burg Rothenfels

(K)nights of Blades & Barrels
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VERANSTALTER:

Heiko Große
Broadsword Academy Germany

Jan Gosewinkel
Montantero Bonn

Katja Focke
Historisches Fechten Würzburg e.V.

Schirmherrschaft durch den

(K)nights of Blades & Barrels
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Heiko Große
Triskelion Combat

Jan Gosewinkel
Montantero Bonn

Katja Focke
Historisches Fechten Würzburg e.V.

ANMELDUNG
Hiermit melde ich mich verbindlich an. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

Name             Geburtsdatum                                              

Adresse

E-Mail              Tel.

Mein Verein

Notfallkontakt            Tel.

Bei Anmeldung bis 31.03.2025 333,- Euro p.P., danach 360,- Euro p.P.

Nach Möglichkeit Zimmer zusammen mit 

Hinweise für das Essen (z.B. vegetarisch, vegan, gluten-/laktosefrei etc.):

Ausrüstungsempfehlung (bitte unterstreichen, FALLS eine Leihwaffe benötigt wird!): 

Broadsword (bzw. einhändiges Schwert), Zweihänder (ideal wäre ca. Schlüsselbein-/Kinn-

hoch), Trainingsstock (Holz, L ca. 100 cm), Targe (oder vgl. armgebundenen Schild, KEIN 

Buckler), Fechtmaske, (leichte, gepolsterte) Handschuhe. 

Hiermit bestelle ich                  Stück Nosinggläser (p. Stk.12 Euro) mit unserem Logo.

Bitte überweisen Sie den fälligen Betrag (Gesamtpreis + ggf. Gläser) bis spätestens zum 
27.06.2025 (Frühbucherrabatt bis 01.04.2025) auf folgendes Konto: 
ING-DiBa, BIC: INGDDEFFXXX, IBAN: DE65 5001 0517 5419 1450 70, 
Verwendungszweck: „Knights of BnB 2025 + [Name]“, Konto: Katja Focke.

Datum, Unterschrift
Hinweis gemäß DSGVO: Im Rahmen der Veranstaltung werden Film- und Fotoaufnahmen angefertigt. Mit Ihrer Unterschrift erklären Sie sich 
mit den Aufnahmen einverstanden und treten die entsprechenden Bild-, Ton- und Verwertungsrechte ab. Mit Ihrer Unterschrift akzepieren Sie 
den Code of Conduct sowie die allgemeinen Sicherheitsregeln. Die Veranstalter weisen explizit darauf hin, dass das Fechten im alkoholisierten 
Zustand untersagt ist. Teilnehmende müssen mind. 18 Jahre alt sein. Stornierungen sind bis 2 Wochen vorher möglich, danach ist der volle Preis 
zu zahlen. Die Veranstalter weisen darauf hin, dass die Teilnahme an der Veranstaltung Gefahren in sich birgt und das Risiko ernsthafter 
Verletzungen, einschließlich dauerhafter Gesundheitsschäden, bis hin zu tödlichen Unfällen und Eigentumsbeschädigungen nicht ausgeschlos-
sen werden kann. Ersthelfer können nicht haftbar gemacht werden. Für die gesamte Dauer der Veranstaltung ist den Anweisungen der Veranstal-
ter Folge zu leisten. Im Preis inbegriffen sind die Teilnahme an der Veranstaltung von Freitag bis Sonntag, alle Workshops, Unterkunft auf der 
Burg, Vollverpflegung, ein Begrüßungstrunk und das Whisky Tasting am Samstagabend. Buchungen bis zum 31.3.25 erhalten ein signiertes 
Exemplar „Highland Broadsword: Fechten mit schottischen Waffen“ von Heiko Große gratis!

      
„How to make a Training Targe“

REGISTRATION FORM
I hereby make a binding registration. The number of places is limited.

Name                Date of birth                                              

Address

E-mail              Phone

My club

Contact in case of emergency          Phone

For registrations until 31 March 2025 333,- Euro p.p., thereafter 360,- Euro p.p.

If possible, room together with 

Instructions for the food (e.g. vegetarian, vegan, gluten/lactose-free etc.):

Equipment recommendation (please underline IF a weapon for hire is required!):  

Broadsword (or one-handed sword), two-handed sword (ideal would be approx. collarbo-

ne/chin height), training stick (wood, L approx. 100 cm), targe (or cf. arm-bound shield, NO 

buckler), fencing mask, (light, padded) gloves. 

I hereby order   nosing glasses (12 Euro each) with our logo.

Please transfer the amount due (total price + glasses, if applicable) to the following 
account by 27 june 2025 at the latest (early bird discount until 1 april 2025): 
ING-DiBa, BIC: INGDDEFFXXX, IBAN: DE65 5001 0517 5419 1450 70, 
Intended purpose: ‘Knights of BnB 2025 + [name]’, account: Katja Focke.

Date, signature
Note according to DSGVO: Film and photo recordings will be made during the event. With your signature, you declare your consent to the 
recordings and assign the corresponding image, sound and exploitation rights. With your signature you accept the Code of Conduct and the 
general safety rules. The organisers explicitly point out that fencing under the influence of alcohol is prohibited. Participants must be at least 18 
years old. Cancellations are possible up to 2 weeks in advance, after which the full price must be paid. The organisers would like to point out that 
participation in the event is inherently dangerous and that the risk of serious injury, including permanent damage to health, fatal accidents and 
damage to property cannot be ruled out. First aiders cannot be held liable. The instructions of the organisers must be followed for the entire 
duration of the event. The price includes participation in the event from Friday to Sunday, all workshops, accommodation at the castle, full board, 
a welcome drink and the whisky tasting on Saturday evening. Bookings made by 31 march 2025 will receive a signed copy of ‘Highland Broads-
word: Fencing with Scottish Weapons’ by Heiko Große free of charge!

      
„How to make a Training Targe“

CODE OF CONDUCT
Unsere Ideale

1 — Der Spaß und die gemeinsame Freude an Kunst und Spiel.
2 — Der Spaß am freundschaftlichen Wettbewerb.
3 — Körperliche und mentale Herausforderungen gemeinsam meistern.Wir streben sowohl nach der     
       Meisterschaft im athletischen Wettkampf als auch nach der Meisterschaft über die historischen 
       Techniken im freien Spiel.
4 — Die historischen Kampfkünste als materielles und immaterielles kulturelles Erbe bewahren.
5 — Vielfalt in der Fechtszene fördern. Egal ob Stile, Menschen oder Ideen.
6 — Jederzeit höflichen und respektvollen Umgang miteinander pflegen.
7 — Sicheres Umfeld für beste Trainingserfolge schaffen und bewahren. „Angst ist ein schlechter
      Trainingspartner“.
8 — Gemeinsame Überwindung individueller Trainingshemmnisse und Steigerung der 
       Leistungsgrenzen.

Wir achten gemeinsam darauf die Ideale zu mehren und sollten sie zu wenig Beachtung finden setzt 
sich jeder umgehend für sie ein. Jederzeit könnt ihr uns Rückmeldung geben.

Regeln: Was wir meiden

1 — Unangemessene Kraft und Geschwindigkeit in Partnerübung und Gefecht.
2 — Abfällige Bemerkungen über Trainingspartner und Übungsleiter.
3 — Unangemessen vorgebrachte, den Trainingsfluss störende Kritik und Diskussionen.
4 — Mangelnde Aufmerksamkeit gegenüber unseren Trainingspartnern.
5 — Mangelnde Hilfestellung hemmt Übungserfolg des Trainingspartners
6 — Fehlende Ruhe und Sorgfalt, beim Umsetzen der Techniken und im Umgang mit Waffen und 
      Übungswaffen.
7 — Schädigende Übungen, die nicht unserer geistigen und körperlichen Verfassung entsprechen.
8 — Fehlende Sicherheitsmaßnahmen bei freien Übungen und Gefechten. Als da wären (1) Kontrolle      

(reduzierte Kraft und Geschwindigkeit, Treffer andeuten, Technikauswahl, …); (2) Schutzausrüs-
tung (Übungs-, Polsterwaffen, Protektoren); (3) Regelwerke (diese Regeln, Turnierregeln, Sicher-
heitskonzepte, …). Dabei gilt: Ausrüstung ersetzt keine Kontrolle! Aber sie erlaubt größere 
Freiheitsgrade.

Wir achten gemeinsam darauf die Regeln einzuhalten und sollten sie zu wenig Beachtung finden setzt 
sich jeder umgehend für sie ein. Jederzeit könnt ihr uns Rückmeldung geben.

Die (K)nights of Blades & Barrels sind politisch und konfessionell neutral. Die (K)nights of Blades & 
Barrels wirken gemeinsam mit seinen Teilnehmern gegen Rassismus, Fremdenfeindlichkeit und 
politischen Extremismus.

Stand 23. Januar 2025

Our ideals

1 - The fun and shared enjoyment of art and play.
2 - The fun of friendly competition.
3 - Mastering physical and mental challenges together; we strive for mastery in athletic competition as
       well as mastery of historical techniques in free play.
4 - Preserve the historical martial arts as a tangible and intangible cultural heritage.
5 - Promote diversity in the fencing scene. Whether styles, people or ideas.
6 - Maintain polite and respectful behaviour at all times.
7 - Create and maintain a safe environment for the best training success. ‘Fear is a bad training 
       partner’.
8 - Overcoming individual training obstacles together and increasing performance limits.

We work together to increase the ideals and if they are not given enough attention, everyone will work 
towards them immediately. You can give us feedback at any time.

Rules: What we avoid

1 - Inappropriate force and speed in partner exercises and combat.
2 - Disparaging remarks about training partners and instructors.
3 - Inappropriate criticism and discussions that disrupt the flow of training.
4 - Lack of attention to our training partners.
5 - Lack of assistance inhibits the training partner's training success
6 - Lack of calm and care when implementing techniques and handling weapons and training weapons.
7 - Harmful exercises that do not correspond to our mental and physical condition.
8 - Lack of safety measures during free exercises and battles. These are (1) control (reduced power 

and speed, suggesting hits, technique selection, ...); (2) protective equipment (training weapons, 
padded weapons, protectors); (3) rules and regulations (these rules, tournament rules, safety 
concepts, ...). The following applies: Equipment does not replace control! But it does allow a 
greater degree of freedom.

We work together to ensure that the rules are adhered to and if they are not observed enough, everyo-
ne will immediately stand up for them. You can give us feedback at any time.

The (K)nights of Blades & Barrels are politically and confessionally neutral. The (K)nights of Blades & 
Barrels work together with its participants against racism, xenophobia and political extremism.

Status 23 Jan. 2025

CODE OF CONDUCTALLGEMEINE SICHERHEITSREGELN
1. Fechten unter Alkoholeinfluss ist verboten (hierbei ist jeglicher Alkoholeinfluss gemeint!)

2. Fehlende Sicherheitsmaßnahmen bei freien Übungen und Gefechten sind zu vermeiden. Als da wären (1) Kontrolle 
    (reduzierte Kraft und Geschwindigkeit, Treffer andeuten, Technikauswahl, …); (2) Schutzausrüstung (Übungs-, 
    Polsterwaffen, Protektoren); (3) Regelwerke (diese Regeln, Turnierregeln, Sicherheitskonzepte, …). Dabei gilt: 
    Ausrüstung ersetzt keine Kontrolle! Aber sie erlaubt größere Freiheitsgrade.

3. Mangelnde Aufmerksamkeit gegenüber unseren Trainingspartnern ist zu vermeiden. Ebenso ist jede abfällige 
    Bemerkung über den Übungsleiter oder Trainingspartner oder unangemessene Diskussion ungehörig.

4. Schädigende Übungen, die nicht unserer geistigen und körperlichen Verfassung entsprechen sind zu vermeiden.

5. Fehlende Ruhe und Sorgfalt, beim Umsetzen den Techniken und im Umgang mit Waffen und Übungswaffen ist zu 
    meiden.

6. Techniken sollen stets ruhig und kontrolliert ausgeführt werden. Kraft und Geschwindigkeit sind mit dem Partner 
    abzustimmen.

7. Es ist verboten, dem Fechtpartner das Gehilz oder Parier in den Brustkorb oder Bauch zu schlagen.

8. Die durchgeführten Techniken müssen vorher mit dem Fechtpartner abgesprochen werden (außer im freien Fechten).

9. Es müssen geeignete Sicherheitsvorkehrungen getroffen werden.

10. Bei fehlender Ausrüstung oder Unklarheit muss der Kursleiter angesprochen werden.

11. Bei einer Verletzung während des Duells ist der Kampf sofort abzubrechen und der Kursleiter/Sanitäter hinzuzuholen.
      Bei Verletzungen (auch bei kleinen) oder gesundheitlichen Beschwerden nach einem Kampf soll man sich beim 
      Kursleiter melden.

12. Alle Techniken sollen langsam und ohne Gewalt ausgeführt werden. (Hinweis: eine Überstreckung der Gelenke ist zur 
      Vermeidung von Sehnenschäden dabei zu vermeiden.)

13. Es gilt das Hausrecht der Veranstalter. Den Aufforderungen der Kursleiter oder Organisatoren ist Folge zu leisten.

Stand 23. Januar 2025

GENERAL SAFETY RULES
1. Fencing under the influence of alcohol is prohibited (this means any influence of alcohol!)

2. Lack of safety measures during free exercises and fights must be avoided. These are: (1) control (reduced power and  
 speed, suggesting hits, technique selection, ...); (2) protective equipment (practice weapons, padded weapons,  
 protectors); (3) rules and regulations (these rules, tournament rules, safety concepts, ...). The following applies:  
 Equipment does not replace control! But it does allow a greater degree of freedom.

3. Lack of attention towards our training partners is to be avoided. Similarly, any derogatory remarks about the trainer or  
 training partner or inappropriate discussion is inappropriate.

4. Harmful exercises that do not correspond to our mental and physical condition are to be avoided.

5. Lack of calmness and care in the realisation of techniques and in the handling of weapons and training weapons is to be  
 avoided.

6. Techniques should always be executed in a calm and controlled manner. Strength and speed must be co-ordinated with  
 the partner.

7. It is forbidden to hit the fencing partner with the hilt or parry in the chest or stomach.

8. The techniques performed must be agreed in advance with the fencing partner (except in free fencing).

9. Appropriate safety precautions must be taken.

10. The instructor must be contacted if the equipment is missing or unclear.

11. In the event of an injury during the duel, the fight must be stopped immediately and the instructor/paramedic called in.       
 In the event of injuries (even minor ones) or health problems after a fight, the instructor should be contacted.

12. All techniques should be performed slowly and without force. (Note: overextension of the joints should be avoided to  
 prevent tendon damage).

13. The organisers' domiciliary rights apply. The requests of the instructors or organisers must be complied with.

Status 23 Jan. 2025

QUITTUNG

Hiermit bestätige ich den Erhalt von 

EUR (gesamt)   400,-            

EUR (in Worten) vierhundert

Von   Bernd Pfahler, 
   Fighting Fitness Bechhofen

An   Katja Focke-Pellkofer,
   Historisches Fechten Würzburg e.V.

Für 
4 x    Teilnahmegebühr              á 100 EUR
   Tagesticket Seminar „(K)nights of B&B“          
   für Samstag, 12. Juli 2025

Vielen Dank für die Teilnahme!

12.07.2025, Bergrothenfels
Datum, Ort

      


